

Esperan más de siete millones de personas para Carnaval en Río



Brasilia, 2 mar (RHC) Más de siete millones de personas se espera que lleguen a Río de Janeiro para asistir al Carnaval 2019, engalanado de colores, fiesta, música y espectáculos que durante seis días mostrarán su majestuosidad.

La empresa municipal de turismo, RioTur, desea rebasar la cifra de 1,5 millones de turistas en la urbe registrados en 2018, informó en un comunicado el ayuntamiento.

Precisó que "siete millones de personas estarán en las comparsas callejeras" y el famoso Sambódromo (espacio para grandes eventos al aire libre de la ciudad) recibirá los desfiles de 43 escuelas de samba durante los festejos.

Se estima que unos 500 mil espectadores pasarán por esa instalación, diseñada por el arquitecto Oscar Niemeyer e inaugurada en 1984 durante la gestión municipal del gobernador Leonel Brizola.

El Sambódromo posee 550 metros de largo sobre los que cada escuela desfila aproximadamente una hora y 20 minutos, con pausas de 15 minutos entre cada academia.

La fiesta de Carnaval, la más icónica de Brasil, contará este año con un nuevo modelo de seguridad de reconocimiento facial en Río y Salvador para que las autoridades puedan controlar el jolgorio a distancia e identificar, utilizando el examen de rostro, a las personas con orden de prisión, antecedentes penales o

registradas como desaparecidas.

También las cámaras en las calles tienen capacidad para reconocer las matrículas de los vehículos.

Además del Carnaval de Río son muy populares los de Salvador, Recife, Olinda, Florianópolis y Sao Paulo, cada uno con sus peculiaridades, pero siempre con la samba como reina de la música.

En tanto en Sao Paulo, este año se romperán todos los récords. Se esperan cinco millones de participantes, 516 blocos (comparsas callejeras que recorren la ciudad detrás de grupos musicales) y 556 desfiles, además del concurso de las escuelas de samba similar al de Río.

Un estudio de la Confederación Nacional de Comercio estima que el Carnaval 2019 inyectará a la economía nacional seis mil 780 millones de reales (más de mil 800 millones de dólares), un dos por ciento más que el año pasado. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/184887-esperan-mas-de-siete-millones-de-personas-para-carnaval-en-rio>



Radio Habana Cuba